
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Segunda Sessão Ordinária do 
Primeiro Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 19(dezenove) de 
janeiro do ano de 2021(dois mil e vinte 
e um). 

Às dez horas do dia 19(dezenove) de janeiro do ano de 2021 (dois mil e vinte e 
um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a 
ocupação em exercício da Primeira Secretaria pela Vereadora Caroline Midori 
da Costa Silva, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. 
Além desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: 
Adeir Novaes, Alexandre Marques Cordeiro, Davi dos Santos Souza, Douglas 
Serafim Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto de Jesus da 
Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Luis Geraldo 
Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago 
Vasconcelos Leite Pinheiro, Vanderson de Sant’ana Rodrigues, Vinícius 
Caetano Corrêa. Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou 
aberta a 0129ª (CENTÉSIMA VIGÉSIMA NONA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 16ª 
(DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA (2021 - 2024) - 1ª PERÍODO (01/01/2021 À 
31/12/2022) DE 19 DE JANEIRO DE 2021 em nome de Deus. A seguir, foi lida 
e aprovada a seguinte Ata: Ata do dia 05/01/2021. Cumprido o rito regimental o 
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do 
EXPEDIENTE que constou do seguinte: VETO: 0001/2021 – ADRIANO 
GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO PARCIAL AO 
PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), DESTACANDO PARA  
VOTAÇÃO  O  TEXTO  DA EMENDA  MODIFICATIVA  Nº  02/2020 DE  
AUTORIA  DO EX-VER. RAFAEL PEÇANHA QUE SUPLEMENTA 
DOTAÇÕES PARA AMPLIAÇÃO E REFORMA DE CRECHES A PARTIR DE 
ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES DA COMSERCAF; VETO: 0002/2021 - 
ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO 
PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), 
DESTACANDO PARA  VOTAÇÃO  O  TEXTO  DA EMENDA  MODIFICATIVA  
Nº  03/2020 DE  AUTORIA  DO EX-VER. RAFAEL PEÇANHA   QUE   
SUPLEMENTA   DOTAÇÕES   PARA AMPLIAÇÃO   E   REFORMA   DE 
UNIDADES   ESCOLARES   DE   ENSINO   INFANTIL/PRÉ   ESCOLA   A   
PARTIR   DE   ANULAÇÃO   DE DOTAÇÕES DA COMSERCAF; VETO: 
0003/2021 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE 
VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), 
DESTACANDO PARA  VOTAÇÃO  O  TEXTO   DA EMENDA   MODIFICATIVA  
Nº  04/2020 DE  AUTORIA   DO  EX-VEREADOR   RAFAEL   PEÇANHA   
QUE   SUPLEMENTA   DOTAÇÕES   PARA   A   COORDENADORIA GERAL  
DE CIÊNCIA,  TECNOLOGIA  E  INOVAÇÃO A  PARTIR  DE  ANULAÇÃO  DE  
DOTAÇÕES  DA COMSERCAF; VETO: 0004/2021 - ADRIANO GUILHERME 
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DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO PARCIAL AO PROJETO DE 
LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), DESTACANDO PARA  VOTAÇÃO  O  
TEXTO  DA EMENDA  MODIFICATIVA  Nº  05/2020 DE  AUTORIA  DO EX-
VER. RAFAEL PEÇANHA QUE  SUPLEMENTA  DOTAÇÕES  PARA  
GARANTIR  A  INTEGRALIDADE  DA ALIMENTAÇÃO  ESCOLAR  NA  REDE  
MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO  A  PARTIR  DE  ANULAÇÃO  DE DOTAÇÕES 
DA COMSERCAF; VETO: 0005/2021 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES 
MORENO, DISPÕE SOBRE VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 
(ORÇAMENTO 2021), DESTACANDO PARA  VOTAÇÃO  O  TEXTO DA 
EMENDA   MODIFICATIVA  Nº  06/2020 DE  AUTORIA   DO  EX-VEREADOR  
RAFAEL  PEÇANHA  QUE  SUPLEMENTA  DOTAÇÕES  PARA  GARANTIR  
RECURSOS ESPECÍFICOS  QUE  BENEFICIEM  O  SEGMENTO  DA  
PESSOA  COM  DEFICIÊNCIA  A  PARTIR  DE ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES 
DA COMSERCAF; VETO: 0006/2021 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES 
MORENO, DISPÕE SOBRE VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 
(ORÇAMENTO 2021), DESTACANDO PARA VOTAÇÃO O TEXTO DA 
EMENDA MODIFICATIVA Nº 08/2020 DE AUTORIA DO VEREADOR OSEIAS     
RODRIGUES     COUTO     QUE     SUPLEMENTA     DOTAÇÕES     PARA     
REVITALIZAÇÃO URBANÍSTICA DA AV. INDEPENDÊNCIA DE TAMOIOS; 
VETO: 0007/2021 -ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE 
SOBRE VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 
2021), DESTACANDO PARA VOTAÇÃO O TEXTO DA EMENDA 
MODIFICATIVA Nº 09/2020DE AUTORIA DO  VEREADOR OSEIAS 
RODRIGUES COUTO QUE SUPLEMENTA DOTAÇÕES PARA REFORMA E 
REVITALIZAÇÃO DA ORLA DE TAMOIOS; VETO: 0008/2021 - ADRIANO 
GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO PARCIAL AO 
PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), DESTACANDO PARA 
VOTAÇÃO O TEXTO DA EMENDA MODIFICATIVA Nº 10/2020 DE AUTORIA 
DO  VEREADOR OSEIAS    RODRIGUES    COUTO    QUE    SUPLEMENTA    
DOTAÇÕES    PARA    MANUTENÇÃO    DO COMPLEXO POLIESPORTIVO 
JOÃO AUGUSTO DE TAMOIOS; VETO: 0009/2021 - ADRIANO GUILHERME 
DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO PARCIAL AO PROJETO DE 
LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), DESTACANDO PARA VOTAÇÃO O 
TEXTO DA EMENDA MODIFICATIVA Nº 11/2020 DE AUTORIA DO  
VEREADOR OSEIAS    RODRIGUES    COUTO    QUE    SUPLEMENTA    
DOTAÇÕES    PARA    MANUTENÇÃO DA SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA DE 
TAMOIOS; VETO: 0010/2021 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, 
DISPÕE SOBRE VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 
(ORÇAMENTO 2021), DESTACANDO PARA  VOTAÇÃO  O  TEXTO   DA 
EMENDA   MODIFICATIVA  Nº  12/2020 DE  AUTORIA   DO EX-VEREADOR  
RAFAEL  PEÇANHA  QUE  SUPLEMENTA  DOTAÇÕES  PARA  GARANTIR  
RECURSOS ESPECÍFICOS  PARA  A  REESTRUTURAÇÃO  FÍSICA,  LEGAL  
E  FINANCEIRA  DA  GUARDA  CIVIL MUNICIPAL; VETO: 0011/2021 - 
ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE VETO 
PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), 
DESTACANDO PARA VOTAÇÃO O TEXTO DA EMENDA MODIFICATIVA Nº 
13/2020DE AUTORIA DO VEREADOR OSEIAS RODRIGUES COUTO QUE 
SUPLEMENTA DOTAÇÕES PARA A CONSTRUÇÃO DO CENTRO DE 
REFERÊNCIADE ATENDIMENTO À MULHER (CRAM) EM TAMOIOS; VETO: 
0012/2021 - ADRIANO GUILHERMEDE TEVES MORENO, DISPÕE SOBRE 



VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 2021), 
DESTACANDO PARA  VOTAÇÃO  O  TEXTO   DA  EMENDA   
MODIFICATIVA  Nº  14/2020 DE  AUTORIA   DO EX-VEREADOR  RAFAEL  
PEÇANHA  DE  MOURA  QUE  SUPLEMENTA  DOTAÇÕES  PARA  
GARANTIR RECURSOS  ESPECÍFICOS  PARA  O  FUNDO  MUNICIPAL  DE  
CULTURA  A  PARTIR  DE  ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES DA COMSERCAF; 
VETO: 0013/2021 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE 
SOBRE VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI 126/2020 (ORÇAMENTO 
2021), DESTACANDO PARA  VOTAÇÃO  O  TEXTO   DA EMENDA 
MODIFICATIVA  Nº  15/2020 DE  AUTORIA   DO  EX-VEREADOR  RAFAEL  
PEÇANHA  DE  MOURA  QUE  SUPLEMENTA  DOTAÇÕES  PARA  
GARANTIR RECURSOS   ESPECÍFICOS   PARA   REVITALIZAÇÃO   DO   
TEATRO   MUNICIPAL   A   PARTIR   DE ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES DA 
CONSERCAF; VETO: 0014/2021 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES 
MORENO, DISPÕE  SOBRE  VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  
167/2017  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR MIGUEL ALENCAR QUE DISPÕE 
SOBRE INCLUSÃO DE PARÁGRAFO ÚNICO NO ART. 9º DA LEI Nº 2.542, 
DE 21 DE SETEMBRO DE 2012". (OFÍCIO/GAPRE Nº 133/2020); VETO: 
0015/2021 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE  SOBRE  
VETO  TOTAL  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  71/2018  DE  AUTORIA  DO  
VEREADOR MIGUEL    ALENCAR    QUE    DISPÕE    SOBRE NORMAS DE 
SEGURANÇA, MANUTENÇÃO E FISCALIZAÇÃO EM BRINQUEDOS DE 
PARQUES INFANTIS LOCALIZADOS EM  ÁREAS  DE  USO COLETIVO 
PÚBLICO OU PRIVADOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. (OFÍCIO/GAPRE 
Nº 134/2020); PROJETO DE LEI: 0010/2021 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, 
DISPÕE SOBRE A DETERMINAÇÃO DE TEMPO MÁXIMO PARA 
ATENDIMENTO AO PÚBLICO NAS AGÊNCIAS DE ATENDIMENTO 
PRESENCIAL DAS EMPRESAS CONCESSIONÁRIAS DE TELEFONIA 
MÓVEL E FIXO NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 
0019/2021 - CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA, INSTITUI NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO O PROGRAMA DE CONTROLE 
POPULACIONAL DE CÃES E GATOS  EM  SITUAÇÃO  DE  RUA,  SOB  
CUIDADO  DE  TUTORES  DE  BAIXA  RENDA  E  TUTORES 
VOLUNTÁRIOS; CARACTERIZA  A  CASTRAÇÃO  DE  CANINOS  E  
FELINOS  COMO  FUNÇÃO  DE SAÚDE PÚBLICA NO ÂMBITO DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 
LEI: 0020/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, DISPÕE    
SOBRE    PRIORIDADE    DE    ATENDIMENTO    AOS    IDOSOS,    
DEFICIENTES    FÍSICOS, GESTANTES  E  PORTADORES  DE  DOENÇAS  
GRAVES  JUNTO  AO  POSTO  DE  ATENDIMENTO  NA SECRETARIA DE 
FAZENDA MUNICIPAL DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0021/2021 - MIGUEL FORNACIARI ALENCAR E DAVI 
DOS SANTOS SOUZA, CONSIDERA  COMO  PATRIMÔNIO  CULTURAL  
IMATERIAL  DO  MUNICÍPIO  DE  CABO  FRIO  AS MANIFESTAÇÕES 
RELATIVAS À FOLIA DE REIS; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0002/2021 -
VANDERSON DE SANT ANA RODRIGUES, ALTERA  OS  ARTIGOS  21  E  
22  DA  RESOLUÇAO  N°  861  DE  10  DE  JANEIRO  DE  2005 -
REGIMENTO INTERNO; REQUERIMENTO: 0003/2021 - LEONARDO 
MENDES DE ABRANTES, SOLICITA   AO   EXMO.   SENHOR   PREFEITO,   
INFORMAÇÕES   SOBRE   O   QUE   FALTA   PARA   A REABERTURA E 



ATENDIMENTO REGULAR DO HOSPITAL DE TAMOIOS; REQUERIMENTO: 
0004/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, REQUER  AO  
EXMO.SR.  PREFEITO INFORMAÇÕES  SOBRE  QUAIS  MEDIDAS  ESTÃO  
SENDO TOMADAS  PARA  A  LIBERAÇÃO  DA  RETOMADA  DAS  AULAS  
NAS  INSTITUIÇÕES  DE  ENSINO PÚBLICAS E PRIVADAS DO MUNICÍPIO; 
REQUERIMENTO: 0006/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, REQUER 
ENVIO DE EXPEDIENTE À PROLAGOS S/A - CONCESSIONÁRIA DE 
SERVIÇOS PÚBLICOS DE ÁGUA SOLICITANDO EXTENSÃO DE REDE DE 
ABASTECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL PARA A COMUNIDADE DO 
MANOEL CORRÊA; REQUERIMENTO: 0007/2021 - VANDERSON DE SANT 
ANA RODRIGUES, REQUER  A  DOUTA  MESA  O  ENVIO  DE  
EXPEDIENTE  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  PREFEITO, SOLICITANDO  
AO  SECRETÁRIO  DE  SAÚDE  QUE  SEJA  APRESENTADO  O  PLANO  
MUNICIPAL  DE VACINAÇÃO; REQUERIMENTO: 0008/2021 - CAROLINE 
MIDORI DA COSTA SILVA, REQUER   ENVIO   DE   EXPEDIENTE   AO   
PREFEITO   MUNICIPAL,   SOLICITANDO   TODAS   AS INFORMAÇÕES   
JUNTO   A   COMSERCAF   (COMPANHIA   DE   SERVIÇOS   DE   CABO   
FRIO),   QUE POSSAM   JUSTIFICAR   A   PRECÁRIA   E   RECORRENTE   
INEXISTÊNCIA   DE   COLETA DE   LIXO DOMÉSTICO, NO 2º DISTRITO DE 
TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0016/2021 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DAS 
ÁGUAS; INDICAÇÃO: 0033/2021 - JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA 
A REFORMA GERAL DA PRAÇA POMAR I, NESTE MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0041/2021 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, SOLICITA   AO   
EXMO.   SR.   PREFEITO   OBRA   DE   RECUPERAÇÃO   DE   TRECHO   
DA   ORLA   DE TAMOIOS, NA ALTURA DA RUA TUBARÃO; INDICAÇÃO: 
0049/2021 -OSEIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA  AO  EXMO  SR.  
PREFEITO  QUE  SEJAM  REALIZADAS  AS  AÇÕES  NECESSÁRIAS  PARA  
O RETORNO DOS ATENDIMENTOS NO HOSPITAL DE TAMOIOS; 
INDICAÇÃO: 0065/2021 - VINÍCIUS CAETANO CORRÊA E DAVI DOS 
SANTOS SOUZA, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  REALIZAÇÃO  
DE  REFORMAS  GERAIS  NAS  PRAÇAS  DO BAIRRO MANOEL CORRÊA, 
LOCALIZADAS NA RUA DAS DUNAS E NA RUA PANAMÁ; INDICAÇÃO: 
0075/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA  AO  EXMO.  SENHORPREFEITO  A  
CONSTRUÇÃO  DO  POSTO  DE  SAÚDE  DA  FAMÍLIA - PSF, NO BAIRRO 
SÃO CRISTÓVÃO, NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0085/2021 
- VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  A  
REABERTURA  IMEDIATA  DO  HOSPITAL  MUNICIPAL  DE TAMOIOS NO 
SEGUNDO DISTRITO; INDICAÇÃO: 0088/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA   
AO   EXMO.   SENHOR   PREFEITO   A   REVISÃO,   INSTALAÇÃO   E   
MANUTENÇÃO   DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DE TODA TAMOIOS -2º 
DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0091/2021 - THIAGO 
VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, SOLICITA  AO  PODER  EXECUTIVO  
PROVIDÊNCIAS  PARA  A  LIMPEZA  DO  SISTEMA  DE  ESGOTO SITUADO 
NO PARQUE BURLE (PROXIMIDADE DO UPA), VISANDO A DIMINUIÇÃO 
DE IMPACTOS DOS ALAGAMENTOS RECORRENTES; INDICAÇÃO: 
0093/2021 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  AO  EXMO.  
SENHOR PREFEITO A REVITALIZAÇÃO DO CALÇADÃO DA ORLA DO 
BOULEVARD CANAL; INDICAÇÃO: 0099/2021 - JEAN CARLOS CORRÊA 



ESTEVÃO, SOLICITA AO EXMO.    SR. PREFEITO A REFORMA E A 
REABERTURA DO CAFÉ DO TRABALHADOR, NA AVENIDA WILSON 
MENDES, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0100/2021 - JOSIAS ROCHA 
MEDEIROS, SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO A REFORMA DA ESF - 
ESTRATÉGIA  DE SAÚDE DA FAMÍLIA DO BAIRRO TANGARÁ, NESTE 
MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0103/2021 - ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO, 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A DRAGAGEM NA PEQUENA MARINA, 
AO LADO DO PORTO DE  EMBARQUE  E  DESEMBARQUE  DE  
PASSAGEIROS,  TAMBÉM  EM  FRENTE  AO  RESTAURANTE PICOLINO 
NA PRAIA SÃO BENTO, CENTRO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0104/2021 - 
ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  
PREFEITO  UM  MUTIRÃO  DE  LIMPEZA  E  ROÇADA  NA  VEGETAÇÃO 
RASTEIRA, ILHA DA CONCEIÇÃO NA PRAIA DO SIQUEIRA, NESTE 
MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0107/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, 
SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO,  A  REFORMA  GERAL  E  
MANUTENÇÃO  CONSTANTE  DAS PRAÇAS   DE   ESPORTES   E   ÁREA   
DE   LAZER,   LOCALIZADA   NO   CANTO   DO   FORTE,   NESTE 
MUNICIPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0108/2021 -JOAO ROBERTO DE 
JESUS DA SILVA, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.    PREFEITO  A  
CONSTRUÇÃO  DE  UMA  CRECHE  NO  BAIRRO  SÃO JACINTO, NESTE 
MUNICÍPIO. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente 
franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro 
orador inscrito o Vereador João Roberto de Jesus da Silva, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. Após, comentou sobre Indicação de sua 
autoria dispondo sobre reforma da Praça Maria Nazareth, conhecida como 
Praça do DPO, no bairro Jacaré, destacando que fizera parte da primeira 
equipe que trabalhara naquele DPO e presenciara a importância daquela praça 
para os moradores do local. Disse ainda, que pesquisando sobre a mesma 
descobrira que havia verba disponível na Caixa Econômica Federal de cerca 
de trezentos e oitenta mil reais para a reforma daquela praça, que havia sido 
requerida pelo ex-prefeito Dr. Adriano Moreno. Disse ainda, que era de extrema 
importância que fosse criada uma creche no bairro São Jacinto, ressaltando 
que a criação da mesma não seria benéfica somente para os pais, mas, 
também para o desenvolvimento sócio/cultural das crianças. Ao final afirmou 
que a educação não resolveria todos os problemas do mundo, mas, nenhum 
problema seria resolvido sem a Educação, no que encerrou sua fala. Após, fez 
uso da Tribuna o Vereador Leonardo Mendes de Abrantes, que inicialmente 
procedeu às saudações de praxe. Em seguida disse que, em visita ao Hospital 
de Tamoios juntamente à Vereadora Caroline Midori constatara que aquela 
unidade de saúde se encontrava praticamente pronta, assim enviara 
Requerimento à Secretaria de Saúde para saber o que faltava para que o 
hospital fosse reaberto. Em aparte, o Vereador Oséias Rodrigues Couto disse 
que, não estava conseguindo agendar reunião com o Secretário de Saúde e 
estava com ofício para entregar ao mesmo solicitando explicações com relação 
ao programa de reabertura do hospital do Segundo Distrito. Também em 
aparte, o Vereador Davi Souza disse que enquanto líder da bancada governista 
na Casa Legislativa entrara em contato com o Secretário de Saúde e que o 
mesmo marcara um horário para conversar, mas, que por conta do calendário 
de vacinação tivera que desmarcar, mas, que jamais agira com falta de 
empenho naquela questão. Retomando ao seu discurso, o Vereador Leonardo 



Mendes disse que todos entendiam que havia pouco tempo de governo, mas, 
que somente queria saber sobre o que pretendia a Secretaria de Saúde. 
Continuando, disse que com relação ao Requerimento à Secretaria de 
Educação, também tinha como intuito saber sobre o planejamento para a 
reabertura das escolas em Cabo Frio. Disse que junto a outros vereadores 
estivera conversando com o Secretário de Educação Flávio Guimarães e 
sentira sua conectividade e boa vontade em demonstrar as condições em que 
se encontravam as escolas do município. Observou que fora procurado pelo 
Movimento Estudantil e também pelo SEPE e estava sempre aberto ao diálogo. 
Em aparte, o Vereador Davi Souza parabenizou o orador por sua postura de 
diálogo e disse que havia um abismo de diferença entre as escolas públicas e 
particulares, assim era necessário um olhar carinhoso para aquele segmento. 
Disse que sentira que os vereadores cobravam um planejamento e cabia ao 
Poder Público dar uma resposta. Disse que, todos sabiam que o novo governo 
não tinha nenhuma culpa sobre questões anteriores, mas, que tinha a 
responsabilidade de transformar a realidade atual. Retomando ao seu discurso 
o orador disse que os parabéns deviam ser para a Casa que estava sempre 
aberta ao diálogo e empenhada na luta em prol do bem de Cabo Frio, no que 
encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Douglas Felizardo, 
que inicialmente procedeu às saudações de praxe. Em seguida comentou 
sobre a água potável frisando que a água era direito de todos, mas, que  
alguns moradores do bairro Manoel Corrêa não tinham acesso à mesma, o que 
era inadmissível. Afirmou que, não entendia o motivo pelo qual tais pessoas 
eram colocadas à margem da sociedade nos dias de hoje. Disse, que as ruas 
Panamá e Rua sete sofriam com a falta de água, com isso apelava aos Nobres 
Pares para que unissem forças em prol daquelas pessoas. Em aparte, o 
Vereador Vanderson Sant`Anna disse que, a Prolagos cobrava uma conta de 
água exorbitante e que Rio das Ostras bem como outras cidades vizinhas 
cobrava quatro vezes menos. Observou em seguida, que sua luta contra 
aquela empresa era antiga e solicitou o apoio de todos. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Douglas disse que era de suma importância que 
houvesse uma ampla discussão àquele respeito. Após, reportou-se ao discurso 
do Vereador João Roberto Jesus sublinhando que o mesmo tinha razão com 
relação à reforma da Praça do Jacaré e considerava de extrema importância 
que a Praça do Lido, bem como todas as praças do município passasse por 
reformas, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna a Vereadora 
Caroline Midori da Costa e Silva, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida, comentou sobre a deficiência da coleta de lixo no Segundo Distrito, 
ressaltando que enviara Requerimento à COMSERCAF e ao Executivo 
Municipal com objetivo de obter informações sobre aquela prática. Disse, que 
havia uma grande quantidade de lixo entulhado ao longo da Rodovia Amaral 
Peixoto que atraia muito urubus constrangendo os transeuntes, moradores e 
comerciantes. A seguir, discorreu sobre Indicação de sua autoria dispondo 
sobre a criação de programa de castração de cães e felinos para o município 
de Cabo Frio, ressaltando que a prioridade era para castrar fêmeas em 
comunidades de baixa renda e para os que acolhiam animais abandonados. 
Disse ainda, que aquele era o primeiro passo de muitos projetos voltados para 
os animais. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, 
ocupou a Tribuna o Vereador Jean Carlos Corrêa Estevão, que inicialmente 
procedeu saudações de praxe. Em seguida agradeceu ao Vereador Jesus pela 



Indicação para beneficiar o bairro Jacaré, no qual era morador já havia cerca 
de trinta e oito anos. Disse estar certo de que a mesma seria de muita valia 
para os moradores do local e em muito ajudaria as crianças. Reiterou em 
seguida que a seu ver havia duas Cabo Frio, uma da ponte para cá e outra da 
ponte para lá, o que demandava muita luta para que os olhos se voltassem  
para os locais da ponte para lá. Continuando, solicitou a reabertura e a reforma 
do Café do Trabalhador, sublinhando que tal fato beneficiaria os trabalhadores 
que saiam de casa apenas com suas marmitas. Agradeceu a atenção de todos, 
no que encerrou sua fala. A seguir, o senhor presidente solicitou que o Primeiro 
Secretário ocupasse seu lugar para que pudesse fazer uso da Tribuna. À 
Tribuna o Vereador Miguel Fornaciari Alencar disse que, era de extrema 
importância que fossem discutidos temas concernentes à vacinação no 
município e o tratamento do coronavírus, assim solicitava que o líder da 
bancada governista trouxesse tais informações de maneira bem clara. Em 
aparte, o Vereador Davi Souza sugeriu que fosse criada uma comissão para 
esclarecer tais questões junto à Secretaria de Saúde. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Miguel Alencar disse que a ideia era boa e que quanto 
antes pudesse ser criada a citada comissão seria melhor, em decorrência de 
que estava sendo muito cobrado por pessoas preocupadas com o 
funcionamento dos ESFs. Ninguém sabia se tais unidades de saúde 
atenderiam os acometidos pelo covid-19 e também as demais doenças. Em 
aparte, o Vereador Vanderson Sant`Anna disse que era um paradoxo o 
tratamento do coronavirus e de outras doenças no mesmo epaço dos ESFs, 
visto os ESFs costumavam fazer a prevenção das doenças das pessoas das 
comunidades. Retomando ao seu discurso, o Vereador Miguel agradeceu o 
aparte e disse que as verbas que eram repassadas para o tratamento do covid-
19 se encerraram no dia 31 de janeiro, com isso entendia o problema do 
prefeito. Após disse que, um representante do SEPE estivera na Casa 
Legislativa e solicitara Tribuna Livre na próxima semana. Continuando, criticou 
o governo municipal quanto ao fechamento da Orla da Praia, destacando que 
havia muitas outras prioridades em uma cidade com muitos problemas. Disse, 
que aquela medida inclusive ia contra os protocolos de segurança para o covid-
19, uma vez que as pessoas iam andando para os restaurantes da orla da 
praia onde acabavam se aglomerando. Agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, 
o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA 
ETAPA FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
REDAÇÃO FINAL NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0149 E 
0204/2017, PROJETO DE LEI: 0010, 0100, 0164, 0167, 0177, 0180, 0217, 
0231, 0233, 0241 E 0276/2018, PROJETO DE LEI: 0005, 0048, 0068 E 
0081/2019, PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0063/2017, PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0013 E 0029/2018 E PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0077/2019. 
FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA E REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 
Nº:0012/2021, COM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR VINÍCIUS CORREA 
AO PROJETO DE LEI: 0068/2018. FORAM ENCAMINHADOS PARA A 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: 
VETO: 0001, 0002, 0003, 0004, 0005, 0006, 0007, 0008, 0009, 0010, 0011, 
0012, 0013, 0014 E 0015/2021, PROJETO DE LEI: 0010, 0019, 0020 E  
0021/2021. FOI ENCAMINHADO PARA A MESA DIRETORA O PROJETO DE 



RESOLUÇÃO: 0002/2021. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS 
NSº: 0003, 0006, 0007 E 0008/2021 E AS INDICAÇÕOES NSº: 0033, 0041, 
0049, 0065, 0075, 0085, 0088, 0091, 0099, 0100, 0103, 0104, 0107 E 
0108/2021. FOI RETIRADO O REQUERIMENTO: 0004/2021 E AS 
INDICAÇÕES: 0016 E 0093/2021. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna 
em Explicação Pessoal o Vereador Vanderson de Sant`Anna Rodrigues, 
que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Disse que muitas pessoas o 
arguiam sobre como seria o processo de vacinação em Cabo Frio, com isso 
solicitava ao Executivo Municipal que organizasse o plano de vacinação. Disse 
que as informações que tinha eram baseadas no programa de vacinação do 
Ministério da Saúde. Disse, que caso houvesse vontade do prefeito poderia 
haver a compra de vacinas para que fossem aplicadas nos professores, visto 
que ele próprio criara Projeto de Lei, que viabilizava aquele procedimento. 
Disse que, o Drive Thru seria uma boa saída para a vacinação dos idosos que 
não deveriam ficar aglomerados, em virtude de que tinham a saúde mais 
fragilizada. Após comentou sobre evento em que participara como pai e sua 
esposa como mãe pleiteando a volta às aulas, ressaltando que a Senhora 
Denise Alvarenga, representante do SEPE estampara sua foto nas redes 
sociais alegando que ele queria que as crianças e os professores corressem 
risco de vida. Disse que o movimento era apolítico, apartidário e lutava pelo 
sistema hibrido, que era a opção do aluno querer ou não estar presente nas 
aulas. Afirmou que era necessário parar com a hipocrisia, já que as crianças 
estavam nas praias, nas igrejas, em casa com avós e outros parentes e 
brincando nas ruas. Disse ainda, que havia estudos comprovando que as taxas 
de transmissibilidade do vírus pelas crianças eram muito baixas. Disse que 
diversos países já haviam retomado as aulas. Agradeceu a atenção de todos, 
no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna em Explicação Pessoal, 
o Vereador Josias Rocha Medeiros, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida, elogiou o Secretário de Educação, Flávio Guimarães, destacando que 
o mesmo recebera a ele e outros vereadores com muita gentileza para 
esclarecer temas concernentes a Educação, no que encerrou sua fala. A seguir 
ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o Vereador Thiago Vasconcellos 
Leite Pinheiro, que inicialmente procedeu às saudações de praxe. A seguir, 
teceu comentário sobre a organização dos cargos criados pelo Executivo 
Municipal, destacando que observava nas ruas o espanto das pessoas em 
virtude de que de sete cargos passara para cinquenta. Citou a Lei Orgânica e 
outras leis correlatas que tratavam do tema enfatizando que, a seu ver tal 
Decreto era totalmente ilegal, no que encerrou sua fala. Terminada a Ordem do 
Dia o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus, 
marcando Sessão Extraordinária para imediatamente. E para constar, mandou 
que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação 
Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 

 
 
 
 
 



Ata  da    Segunda     Sessão   Extraordinária  do  Primeiro 
                  Período      Legislativo     da      Câmara      Municipal     de   
                  Cabo  Frio,   realizada   no  dia  19(dezenove)   de   janeiro 

                             do  ano   de    2021(dois mil e vinte e um). 
 

                     Às doze horas do dia 19(dezenove) de janeiro do ano de 2021 
(dois mil e vinte e um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar 
e com a ocupação da Primeira Secretaria em exercício pelo Vereador Luis 
Geraldo Simas de Azevedo reuniu-se Extraordinariamente a Câmara Municipal 
de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os seguintes 
Vereadores: Adeir Novaes, Alexandre Marques Cordeiro, Davi dos Santos 
Souza, Douglas Serafim Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto 
de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, 
Luis Geraldo Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de 
Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro, Vanderson de Sant’ana Rodrigues, 
Vinícius Caetano Corrêa. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A SEGUIR, FOI 
REJEITADO PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO DAS COMISSÕES 
TÉCNICAS AO PROJETO DE LEI: 0068/2018. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à Apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 

 


